

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Seminar Menuju Pembangunan Inklusif Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 3, 2022 - 23:42



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakilkkan Danramil 04/Karanganyar Kapten Inf Bambang Muldianto menghadiri kegiatan Seminar menuju pembangunan inklusif yang berkelanjutan di Ruang Petanahan Candisari

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang di wakilkkan Danramil 04/Karanganyar Kapten Inf Bambang Muldianto menghadiri kegiatan Seminar menuju pembangunan inklusif yang berkelanjutan di Ruang Petanahan Candisari, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Sabtu, (03/12/2022)

Dalam kegiatannya seminar dalam tema Pembangunan Inklusif adalah suatu

pendekatan pembangunan yang pro kepada kelompok masyarakat miskin yang berupaya membangun kesamaan nilai-nilai serta mengikutsertakan peran seluruh pihak-pihak terkait, terutama kelompok yang selama ini dimaksimalkan, dalam seluruh proses pembangunan. Paradigma pembangunan inklusif ini mendorong proses pembangunan yang transparan dan akuntabel, serta mendorong tercapainya bentuk-bentuk kerjasama proses pembangunan melalui upaya pelibatan masyarakat seutuhnya.

Pembangunan yang paling sering muncul dipermukaan adalah kemiskinan dan ketimpangan sosial-ekonomi, baik di pedesaan maupun diperkotaan. Walaupun secara umum, masalah kemiskinan dan ketimpangan sosial-ekonomi ini telah diupayakan pemecahannya melalui peningkatan indikator-indikator dari perspektif ekonomi seperti pendapatan. Sebenarnya kemiskinan dan ketimpangan sosial-ekonomi menyangkut lebih banyak dimensi dalam kehidupan masyarakat desa dan kota. Kenyataan permasalahan pembangunan yang bersifat multidimensi ini, telah melahirkan paradigma baru pendekatan pembangunan yang dikenal dengan istilah Pembangunan Inklusif.

Turut menghadiri dalam kegiatannya Ristawati purwaningsih S.ST.MM. Wakil Bupati Kebumen, Kapolres Kebumen yang diwakili oleh AKP Marheni Kasat Binmas Polres Kebumen, Rini Yulianti, M. Kes., M. Si.Asisten II Setda kabupaten kebumen, Para OPD terkait Kebumen , Muspika Kecamatan karangyar dan peserta seminar.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen